

NOTICIAS BREVES

**El Aguinaldo de la División Azul**

Siguen recibiendo en la Delegación de la S. F. de F. E. T. y de las J. O. N. S., donativos para el Aguinaldo constante a la División Azul.

A los numerosos ya recibidos que suman la cantidad de 2610 pesetas, hay que añadir las siguientes:

- Casino de Granollers, 100 pesetas.
- C. D. Granollers, 300 pesetas.

**Natalicio**

El hogar del matrimonio Pedro Ortafá-Joaquín Jordi se ha visto alegrado por el feliz nacimiento de un hermoso y robusto niño, fruto de tan feliz pareja.  
Nuestra enhorabuena.

**Restablecido**

Se halla restablecido de grave dolencia que le aquejaba el señor D. Francisco Selva, Secretario del juzgado Municipal de nuestra ciudad, cosa que nos congratulamos.

**Riña**

El pasado día 2 ingresó en el Dispensario de la Cruz Roja local, con fractura del brazo derecho y varias lesiones de consideración en el cráneo, el conocido amigo de lo ajeno Jacinto Llobet, (a) el jorobado, que le fueron inferidas por el colono de la finca «Oriach» de la vecina localidad de La Roca, Salvador Miquela Plá, que con anterioridad había sido una de las víctimas de las aficiones del primero.

**Accidentes**

El pasado viernes, día 8, en el paso a nivel de la carretera de Caldas de Montbuy con el ferrocarril del Norte, el tren que tiene su paso por nuestra ciudad a las 19:19, arrolló aparatosamente un automóvil particular destruyéndolo por completo, con tan buena fortuna que no se tuvieron que lamentar desgracias personales ya que sus viajeros tuvieron tiempo para apearse y abandonar el vehículo.

También la noche del día 7, el automóvil de matrícula B-67485 que marchando a una velocidad excesiva iba en dirección a Barcelona, en el peligroso viraje existente en la Plaza de las Caídas, subió al piso de la misma derribando y destrozando por completo una farola.

El conductor, después de ser auxiliado, emprendió la fuga.

**Imprudencia**

La niña Carmen Palau, hija del camarada Inocencio Palau, de la Policía local, jugando con un alfiler se lo puso en la boca con tan mala fortuna, que se lo tragó.

Inmediatamente fué trasladada a una clínica de Barcelona donde se intentó extraérsela sin resultado positivo.

**Petición de mano**

Para el joven José Tintó Baró, Vicepresidente de la J. A. C. local, ha sido pedida la mano de la gentil y simpática señorita María Victoria Espelt Suñol.

A las muchas felicitaciones que han recibido unimos también la nuestra.

**Movimiento demográfico del año 1942**

Durante el transcurso del año que acaba de finir, Granollers ha experimentado el siguiente movimiento demográfico.

- BAUTISMOS: Niños, 76; Niñas, 65. Total 141.
- DEFUNCIONES: Hombres, 64; Mujeres, 68; Niños, 5; Niñas, 1. Total 138.
- CONFIRMACIONES: Niños, 395; Niñas, 412. Total 807
- MATRIMONIOS: 82.

**La festividad de los Reyes Magos**

Nuestra ciudad en la noche del 5 al 6, adquirió un aspecto inusitado.

Todas las arterias principales y comerciales de Granollers se vieron pobladas hasta la madrugada de una gran cantidad de público ávido de celebrar tan fastuoso acontecimiento lleno de ternura cristiana y española.

Fueron innumerables las transacciones y ventas que se efectuaron, y al día siguiente con un sol espléndido, nuestras calles se vieron alegradas por las risas infantiles de los niños como celebrando el beneficio divino de la paz entre un mundo que arde en la más sangrienta de las guerras.

Nunca podremos pagar a Dios el favor que nos otorga y que a través de nuestro Caudillo derrama en dones inestimables, sobre nuestra Patria.

**Nueva Junta Directiva**

El pasado día 3, tomaron posesión de sus cargos los nuevos componentes de la Junta Directiva de la Unión de conductores de nuestra ciudad y comarca que está compuesta por los siguientes miembros:

- Presidente, don Vicente Viaplana Griera;
- Vicepresidente, don Joaquín Figueras Murgó;
- Secretario, don José M.º Corbera Soliva;
- Vice-secretario, don Pedro J. Marimón Garrigo;
- Tesorero, don Pascual Moreno Cavado;
- Contador, don Santiago Puig Llivina;
- Vocal, don Francisco Davi Godayol.

Con anterioridad a dicha fecha fueron nombrados 43 socios asambleístas que tienen por misión asesorar debidamente a la Junta Directiva de los problemas y asuntos que las tareas de la Sociedad dan lugar.

**Fiestas de San Julián en Palou**

El día 7, en la vecina barriada de Palou se celebraron los festejos en honor de su Santo Patrón con un Oficio solemne que se celebró a la 1 del mediodía y bailes tarde y noche que fueron amenizados por la orquesta local Do-Mi-Sol.

Dichos festejos en todos sus actos, se vieron concurridísimos.

**Matrimonio**

El pasado día 19 de Diciembre, en la Iglesia de Santa Eulalia de Corró de Vall, contraeron matrimonial enlace la bella y distinguida señorita María Trasserras Jubany, del vecino pueblo de Las Franquesas, con el joven de esta localidad, Esteban Carrera Garreta, hijo del conocido comerciante José Carrera.

Después de la ceremonia la feliz pareja emprendió un viaje por distintas provincias de España.  
Vaya nuestra enhorabuena.

**La fiesta de San Antonio Abad**

El próximo sábado se celebrarán los tradicionales festejos en honor a San Antonio Abad.

A las 10 de la mañana tendrá lugar en la Iglesia Parroquial (prov.) un Solemne Oficio con acompañamiento de orquesta, a continuación del cual serán bendecidos los animales en el Altar erigido en la plaza de José Antonio que después de la ceremonia recorrerán en pascalle las vías de la ciudad.

Por la tarde se celebrará un concierto selecto y por la noche concierto y baile que serán amenizados por la orquesta «Cataluña».

ESPECTÁCULOS

Después de LOS PASTORCILLOS

Se han cerrado por última vez en este año las cortinas del escenario y con ellas el libro de «Los Pastorillos» que, como todos los años, ha permanecido una corta temporada abierto perfumando de simpática y de color las pasadas fiestas navideñas.

—Hasta el año próximo, si Dios quiere. Este ha sido el deseo unánime que a flete de nuestros labios ha brotado para todos los que intervenimos en este espectáculo tradicional.

Seguramente que al represestarlos por sexta y séptima vez, habremos sentido la mayoría, el cansancio de lo monótono que representa para nosotros, aficionados, actuar durante siete representaciones consecutivas. No obstante, cuando aquel hombre de la Sastrería iba recogiendo uno a uno los trajes abigarrados; ajustados de falsa pedrería y lentejuelas y vimos encerrarlos en cajas de rústica madera, habremos sentido nacer nostalgia por aquellos azules, verdes o rojos vestidos que en la farsa nos convertían en deslumbrantes arcángeles, humildes pastores o pavorosos demonios. Será preciso que transcurra otro año para que de nuevo vuelvan a resucitar y a morir a los pocos días. Y es por ello que al borrar de nuestra cara la última raya de caracterización nos deseamos, todos para todos... «Hasta el próximo año, si Dios quiere»... y al propio tiempo es como un ruego que hacemos al Señor para que cuando otro diciembre venga a despeprezarse su blanca cabellera, nos volvamos a reunir todos de nuevo en este mundo fantástico de la farsa teatral, para rendir una vez más, sobre el fondo de paisajes de papel y estruendos de trompetería, nuestro anual tributo a la tradición...

En estas mismas páginas han aparecido antes y después de su representación, artículos destacando la intervención de las primeras figuras interpretativas. Y ahora nosotros, que sabemos de la labor callada que a nuestro lado han tenido infinidad de colaboradores que han permanecido en silencio, queremos también mencionarlos como valiosos participantes al conjunto logrado. En primer lugar destaquemos a los simpáticos y diminutos donzarines del F. de J. que, bajo la experta dirección del señor José Sala, artífice de la danza regional y al que patentizamos nuestro agradecimiento por lo que en favor de la misma está trabajando, han ensayado una y otra, cien veces, con un esmero y una paciencia inextinguibles para lograr este Cuadro lleno de luz y color que añade inusitadas simpatías a nuestros Pastorillos. A los abnegados tramoyistas que sin ninguna remuneración material, a las órdenes del oc-

tivo director escénico señor Esteban Reverter, para quien no existen secretos en el arte de la escenografía, que antes y durante la representación no paran un momento cambiando y preparando decoraciones. La colaboración del maestro Ruera está fuera de todo comentario; su nombre tan solamente es una garantía de prestigio y un honor para «Los Pastorillos». No vamos tampoco a detenernos en la labor de dirección del señor Arnau, puesto que harto sabido de todos es el verdadero alcance de su actuación unificadora de todas las direcciones parciales en aras del conjunto plenamente logrado. Aparte de todos ellos, justo es que destaquemos la cooperación de la señorita Teresa Moya, la que, sin abandonar un momento el escenario durante las representaciones, como en tantos años anteriores, ha sido la verdadero cuidadora del elemento femenino, especialmente de las más jóvenes, siendo su sola presencia una seguridad de orden y disciplina.

La realidad viene a ratificarnos que nuestro espectáculo está adquiriendo popularidad de año en año, no solo en esta ciudad, sino en todos los pueblos comarcales y de la provincia. Basta tan solo consignar que en este año han sido más de 10 000 los espectadores que han acudido a presenciarlos, figurando un porcentaje muy elevado de procedentes de los pueblos de la comarca, incluso de algunos que han tenido que vencer serias dificultades de comunicación.

Estamos satisfechos de nuestra actuación y del éxito de que ha sido acompañada y la verdadera clave de ello radica sin duda alguna en el disciplinado entusiasmo que todos ponemos a contribución en el desempeño cada cual de su cometido y animados por el afán, como hijos de nuestra ciudad, de que en ella tengan lugar representaciones de resonancia que la sitúan a la vanguardia de otras poblaciones en lo que se refiera a arte y buen gusto.

Si logramos trocar en realidad estos nuestros deseos, como se expresan los comentarios, volvemos de nuevo a deseáros y todos nosotros a ustedes, amables lectores.

—Hasta el próximo año, si Dios quiere...

LUCIFER

Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Se hallan en esta Delegación varios números del calendario que para el presente año ha editado lujosamente la Delegación Nacional de esta S. F., y que todas las afiliadas que les interese pueden pasar a recogerlo previo el abono de su importe.

Visitas en la Inspección Provincial de esta Zona

El Inspector Provincial del Movimiento camada Carbonell Sanvicente, ha recibido durante la presente semana las siguientes visitas:

Juan Munich Subirá, de Montmeló; Jefe local de Santa Eulalia de Ronsana; Delegado de Información de Cánoves y Jefe local de Llusanes.



GASOGENOS

*Paulenas*  
GRANOLLERS  
PATENTES BALLETO



**Compre**  
LOS  
DISCOS PARA  
SU GRAMOLA

en

**Radio PILOTO**

SANTA ESPERANZA, 7  
TELÉFONO NÚM. 244

LEÑAS Y CARBONES DEL VALLÉS  
TACOS Y LEÑAS DE TODAS CLASES

Se sirven a domicilio

Teléfono 244 Almacén: Tarafa, 18

GESTORIA ADMINISTRATIVA

DIRECTOR:  
**D. CLEMENTE BENTANACHS**  
Calle Joaquín Costa, 66, 1.º  
Teléf. 19.333  
**BARCELONA**

**"EL PROGRESO"**

Tramitación de toda clase de asuntos Administrativos, Judiciales y Fiscales.  
Compra venta de Fincas-Hipotecas, etc.

En Granollers

Calle San Roque, 5-2.º

**JUEVES, de 10 a 1**